

2021

15

Mär

In Bad Düben sollen bis zu 300 neue Grundstücke entstehen

(Bad Düben/Wsp/kp). Auf CDU-Antrag wurde die Fortschreibung und Änderung des Flächennutzungsplanes in der vergangenen Woche einstimmig beschlossen. Demnach gab es allein im letzten Jahr 300 Bauanfragen an die Stadt, die leider abgelehnt werden mussten. „Wir wollen die Stadt rund machen“, fasste Gisbert Helbing (CDU) kurz zusammen. In den Fokus rücken dabei die Gebiete Schmiedeberger Straße/Am Schalm sowie die Durchwehnaer Straße. Kostbare Waldflächen sollen dabei nicht geopfert werden – Ackerland nur mit größtem Augenmaß.

2021 von Kevin Phillip

15

Mär

Kohlhaasen-Krug steht erneut zum Verkauf



(Wellaune/Wsp/kp). Erst im vergangenen Sommer wechselte der geschichtsträchtige Kohlhaasen-Krug im Bad Dübener Stadtteil Wellaune den Besitzer. Die Stirk GmbH aus Radefeld kaufte das Objekt von Reiner Habermehl, der in den USA lebt. Nun steht die ehemalige Gaststätte samt Wohnung und Nebengebäude mit Gästezimmern und Werkstatt erneut zum Verkauf. Bei Ebay wird ein Preis in Höhe

von 120.000 Euro aufgerufen.

Vielleicht wieder eine Chance für die Stadt? Stadtrat Michael Noack brachte das Ex-Restaurant im Sommer als mögliches Bürgerhaus ins Gespräch.

2021 von Kevin Phillip

01

Mär

[Deutsche Glasfaser: Kein weiterer Ausbau in den Stadtteilen](#)

(Schnaditz/Tiefensee/Wellaune/Wsp/ny). In Schnaditz, Tiefensee und Wellaune häuften sich in den zurückliegenden Wochen die Nachfragen, ob und wann der Ausbau des Glasfasernetzes der Deutschen Glasfaser realisiert wird. Schließlich waren es die vielen Unterschriften der Bad Dübener Stadtteilbewohner auf der anderen Seite der Mulde, die letztendlich dazu führten, dass Glasfaser mit der Verlegung in der Kurstadt begann. Nun kam die offizielle Absage, denn auf Nachfrage des Schnaditzer Ortschaftsrates wurde von der Stadtverwaltung mitgeteilt, dass die Stadtteilbewohner das bereits verlegte Netz der Telekom nutzen müssen. Aus dem Rathaus heißt es, dass die Deutsche Glasfaser aufgrund des bereits realisierten Telekom-Ausbau einen Rückzieher mache...

[Weiterlesen ... Deutsche Glasfaser: Kein weiterer Ausbau in den Stadtteilen](#)

2021 von Heike Nyari

21

Feb

[97,6 Prozent: Klares Votum für Astrid Münsters dritte Amtszeit](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Astrid Münster (FWG, 48) geht in ihre dritte Amtszeit als Bürgermeisterin der Stadt Bad Düben. Das ist angesichts mangelnder Gegenkandidaten keine große Überraschung, jedoch seit 21. Februar, kurz nach 21 Uhr, auch offiziell. Mit 97,6 Prozent der Stimmen entschied sie die „einsame“ Wahl für sich...

[Weiterlesen ... 97,6 Prozent: Klares Votum für Astrid Münsters dritte Amtszeit](#)

2021 von Kevin Philipp

15

Feb

[Neue Flutlichtanlage durch lokale Betriebe](#)



(Bad Düben/Wsp). Pünktlich zur Jubiläumssaison 2020/21 kamen die jahrelangen Planungen zu einer neuen Flutlichtanlage des FV Bad Düben zum Abschluss. Die alte Anlage ließ schon seit Längerem zu wünschen übrig, fiel häufig aus und war aufgrund des hohen Energieverbrauchs nicht wirtschaftlich...

[Weiterlesen ... Neue Flutlichtanlage durch lokale Betriebe](#)

2021 von Admin

01

Feb

[Schloss Schnaditz: Vier Personen für vier Säulen](#)



(Schnaditz/Wsp/kp). Die Stadt Bad Düben beabsichtigt nicht mehr, Schloss Schnaditz zu verkaufen. Das wurde im letzten Jahr bekannt. Neuer Plan: Mit Fördermitteln sanieren und einen Betreiber suchen. Ein Gruppe ehemaliger Bad Dübener scheint mit einem Konzept in den Startlöchern zu stehen. Viel mehr ist bislang nicht bekannt. Großes Rätselraten und unzählige Gerüchte machen sich nicht nur im Stadtteil breit...

[Weiterlesen ... Schloss Schnaditz: Vier Personen für vier Säulen](#)

2021 von Kevin Philipp

01

Feb

[Astrid Münster: "Die Pandemie macht einen auch schlauer"](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Am 21. Februar wird – Stand jetzt – in Bad Düben gewählt. Es gilt, für die Jahre 2021 bis 2028 eine neue Bürgermeisterin oder einen neuen Bürgermeister zu bestimmen. Und doch ist so kurz davor die Spannung längst raus. Schließlich hat sich lediglich eine Kandidatin gefunden. Amtsinhaberin Astrid Münster (FWG, 48) möchte es nochmal wissen, hat nach 14 Jahren nicht genug. Die Heimatzeitung sprach mit ihr – über die „einsame Wahl“, Projekte in der Zukunft und natürlich auch Corona...

[Weiterlesen ... Astrid Münster: "Die Pandemie macht einen auch schlauer"](#)

2021 von Kevin Philipp

Seite 7 von 8

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)